

Si tienes la sesión iniciada gráficamente en un usuario específico y quieres correr una aplicación gráfica como un usuario distinto al usuario con el que has iniciado esa sesión, no podrás acceder al display a menos que liberes antes el control del servidor gráfico.

Para ello ejecuta como root:

```
xhost +
```

De esa forma ya podrás ejecutar una app gráfica como un usuario diferente al usuario con el que hayas iniciado sesión. Por ejemplo, desde usuario1:

```
sudo su usuario2 -c "nautilus"
```

Si quieres volver a bloquear el servidor xorg, por lógica:

```
xhost -
```